

Was passt in den Text? Achtung! Es gibt sieben Buchstaben zu viel.

Radfahrprüfung



Viele Kinder _____(1) vierten Volksschulklassen treten zur freiwilligen Radfahrprüfung an. Wer diese Prüfung schafft, _____(2) bereits mit 10 Jahren allein auf der Straße mit dem Fahrrad fahren.

Doch das ist gar nicht so leicht: Denn immer weniger Kinder können gut Rad fahren. Das sagt jedenfalls Werner Madlencnik. Er ist Chef _____(3) der größten österreichischen Radfahrschule. Und er muss es wissen: Mehr _____(4) 35.000 Kinder gehen bei ihm pro Jahr zur „Radfahrschule“. Er _____(5) Fahrradkurse in allen Bundesländern in Österreichs Schulen.

„Manche Kinder können gar nicht Fahrrad fahren“, sagt Werner. Andere wiederum fahren so schlecht, _____(6) sie nicht einhändig – also nur mit einer Hand am Lenker – fahren können. Das muss man aber können, damit man ein Handzeichen fürs Linksabbiegen geben kann. Genauso wichtig ist es, sicher bremsen und geradeaus fahren zu können.

Und warum läuft das nicht so gut? Oft wird zu wenig geübt, oder die Kinder fahren lieber mit _____(7) Roller. Doch wer Roller fahren kann, kann deshalb noch lange nicht Rad fahren.